
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung des Amtsauschusses des Amtes Neverin vom 

09.09.2021 ()

Top 7 Bericht des Amtsvorstehers

Herr Enthaler berichtet darüber, dass gegenwärtig eine Reihe von Firmen auf der 
Suche nach Flächen für das Aufstellen von Photovoltaik-Anlagen sind.
So wurde diese Woche eine Mail an alle Bürgermeister*innen verschickt, in der sich 
die Firma Frankfurt Energy Holding GmbH um Kontakte bemüht.
Ebenfalls gibt es Angebote, bei denen auch gleich entsprechende Ladestationen 
errichtet werden sollen.
Bei Bedarf bitte zuerst mit Herrn Diekow in Verbindung setzen. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 27. Februar 2022

Peter Enthaler
Amt Neverin


